
Oficio RAFF/349/11/2023 

Guadalajara, Jal. A 28 de noviembre de 2023 

DAGOBERTO NAVARRO NAVARRO 
TITULAR DE UNIDAD DE SALA DE REGIDORES 

Estimado Dagoberto: 

Por este medio le envió un cordial saludo, al mismo tiempo tengo a bien 

informarle que debido a la falta de quorum no se llevó a cabo la Sesión 

Ordinaria XVI de la Comisión Edilicia de Medio Ambiente mismo que fue 

convocada para el pasado 17 de noviembre del presente año, por lo que no 

se llevó a cabo la sesión del mes. 

Lo anterior para los fines administrativos a los que haya lugar. 

Sin más por el momento me despido, quedo .��-:5#!.�enes para cualquier 
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